

Chronique d'une Agonie

J'ai été sollicitée comme d'autres collègues, car il est important que nous puissions témoigner sur notre condition en tant que AA et pour exprimer également notre colère. Mon témoignage vous semblera quelques peu décousu, mais je l'écris avec mes tripes, avec mes émotions qui se bousculent.

J'ai donc décidé de vous parler de mon Agonie, de l'Agonie des AA, nous, les petites mains de l'Administration, qui ne cessons d'être au garde à vous, pour que tout soit nickel.

Eh bien aujourd'hui je dis **STOP**.

J'ai 47 ans, mariée et mère de 5 enfants. Je suis au Ministère de la Justice depuis 22 ans. J'ai commencé ma carrière en tant qu'agent de justice (emplois jeunes) puis j'ai réussi mon concours d'AA. Mon métier, je l'aime, mais c'est mon Administration qui au fil des années me dénigre en ne reconnaissant pas les AA. Pourtant nos tâches évoluent et elles ressemblent, non pardon, nous réalisons des tâches de Secrétaire administrative mais sans en avoir le statut ni le salaire. Moi, au 10 du mois, je n'ai plus rien et je fais deux heures de route pour aller bosser. On va me dire : mais pourquoi tu ne prends pas le train ? Eh ben tout simplement parce que je vis dans une région, au passage très agréable, où il n'y a pas de train.

On va me dire tu n'as qu'à te remettre à 100%!! Si je suis à 80 % c'est que j'ai une enfant autiste et que j'ai des rendez-vous que j'essaie de mettre au maximum sur mon temps libre (soyons clair : je ne dis pas cela pour que l'on me plaigne mais pour que l'on comprenne la situation). En outre il y a beaucoup de AA qui sont familles monoparentales et qui doivent tenter de joindre les deux bouts pour survivre.

On va me dire de quoi tu te plains tu es fonctionnaire !! Et oui j'ai la sécurité de l'emploi mais cela s'arrête là !! Quand je vais faire mes courses, quand je paye mes charges, on ne regarde pas si je suis fonctionnaire. Je paye comme tout le monde.

Vous me direz : tu n'as qu'à passer les concours !! Soit. Je suis d'accord avec vous, mais je considère qu'actuellement le corps des AA a évolué et nous ne sommes plus sur des tâches d'exécution mais sur des tâches de responsabilités ++ comme les Secrétaires et on ne cesse de nous donner toujours plus (par exemple : former nos collègues sur CHORUS DT, PARCOURS, gérer le parc de véhicules, aller au garage pour l'entretien des véhicules, soigner les jeunes, faire les demandes d'achat sur CHORUS et faire le service fait, s'assurer lorsqu'il y a des travaux qu'ils soient bien effectués, être l'assistante du RUE...). Nous les AA nous ne rechignons pas le boulot car nos tâches sont très diversifiées et c'est ce qui fait notre richesse, car nous sommes **MULTI-TÂCHES**.

D'où ma colère aujourd'hui : manque de reconnaissance, revalorisation zéro (excusez-moi mais les 3,5 % d'augmentation ce n'est que nenni à l'heure où tout augmente), pas de prime SEGUR(apparemment nous n'avons pas de contact avec les familles, il serait souhaitable de prendre connaissance de notre fiche de poste, car la réalité est tout à fait différente).

Comment l'État peut autant maltraiter notre catégorie. Je dis STOP à LA MALTRAITANCE. Je dis STOP à l'ABSENCE D'UNE RÉELLE PRISE EN COMPTE DE NOTRE MAL-ÊTRE.

Je dis OUI à une VÉRITABLE REVALORISATION DE NOS SALAIRES pour vivre décemment. Je dis OUI à un PASSAGE DE C EN B ET SUR PLACE puisque nous sommes sur des fonctions de secrétaires. Je dis OUI à la PRIME SEGUR, car nous accueillons les familles, nous les écoutons et nous sommes bien souvent leurs premiers interlocuteurs.

Nous aimons notre travail mais nous voulons que notre employeur l'ETAT, que notre Garde des Sceaux, que notre Première Ministre et enfin que notre Président , se battent pour nous pussions vivre DÉCEMMENT et faire vivre NOS FAMILLES.

Ecoutez-nous, car nous AGONISONS